



Frohe

Weihnachten

und

ein gutes Neues!

Liebe Freunde und Gönner  
der Ortsmusik St.Marienkirchen am Hausruck!

Ein außergewöhnliches Jahr neigt sich dem Ende zu. Ein musikalisch sehr stilles Jahr war es. Eine für uns alle sehr schwere Zeit. Uns fehlen die musikalischen Zusammenkünfte und Ausrückungen, das gemeinsame Lachen und die Zeit mit unseren Freunden und Musikkollegen! Nichtsdestotrotz blicken wir nach vorne und hoffen schon bald wieder für und mit euch musikalisch aktiv werden zu können. Die Hauptsache ist und bleibt wir sind alle gesund!

Da wir euch nicht persönlich zum Neujahrblasen besuchen können, übermitteln wir euch hiermit unseren gewohnten Kalender für 2021. Wie ihr seht sind wir schon fleißig mit den Vorbereitungen für unser Gründungsjubiläum im Jahr 2022 beschäftigt. So ein Fest bedarf viel Planung und auch große finanzielle Belastungen lange im Voraus. Wir hoffen und würden uns sehr freuen, wenn ihr uns - wie gewohnt vom Neujahrblasen - auch so finanziell unterstützen könnt. Darum haben wir auch den beiliegenden Zahlschein mit hinterlassen. Schon jetzt danken wir jedem einzelnen für seinen Beitrag.

In diesem Sinne wünschen wir euch noch eine besinnliche Weihnachtszeit und - vor allem - bleibt gesund. Schon jetzt können wir es nicht mehr erwarten euch bald wieder mit blasmusikalischen Klängen begleiten zu können.

[www.omsm.at](http://www.omsm.at)

**20.-22. MAI 2022**

**GRÜNDUNGSFEST**

DER ORTSMUSIK ST. MARIENKIRCHEN AM HAUSRUCK

